

ÉVACUATION PROGRESSIVE

Avec la méthode d'**ÉVACUATION PROGRESSIVE**, les trois (3) étages les plus critiques seulement sont évacués simultanément lorsqu'une situation d'urgence se produit. L'étage sur lequel la situation d'urgence s'est déclenchée ainsi que les étages immédiatement au-dessus et en-dessous sont considérés comme zone critique et doivent être évacués **immédiatement** lorsque le **signal d'ALARME RETENTIT**. Entre-temps, le **signal d'ALERTE** retentira dans tous les autres étages. Si cela s'avère nécessaire, les étages qui se trouvent au-dessus de la zone critique seront ensuite évacués et, s'il y a lieu, les étages se trouvant en-dessous de la zone critique. Des directives seront fournies par l'entremise du système de haut-parleurs et vous devez réagir rapidement aux instructions.

L'**«évacuation PROGRESSIVE»** permet une évacuation plus ordonnée d'un immeuble de plusieurs tours entièrement occupé. Toutefois, cette méthode est moins rapide. Elle permet d'évacuer immédiatement les employés qui sont les plus exposés au danger. En fonction du degré de danger imminent auquel ils sont exposés, les autres occupants pourront ensuite évacuer l'immeuble par les escaliers qui seront alors moins encombrés.

ÉVACUATION TOTALE

Avec la **MÉTHODE D'ÉVACUATION TOTALE**, tous les étages sont évacués immédiatement lorsqu'une situation d'urgence se produit. L'**«évacuation totale»** est utilisée lorsqu'il y a peu d'employés dans l'immeuble. Par conséquent, l'encombrement des escaliers de secours ne constitue pas un problème.

En cas d'**«évacuation totale»**, le **signal d'ALARME** continuera de sonner durant plus d'une minute, et il se peut que le système de haut-parleurs soit utilisé.